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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属1期目。1978年7月西東

京市向台町生まれ。向ヶ丘幼、上向台小、田無一

中、中央大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参

加を進める活動に20年以上関わってきました。

ＳＮＳに力を入れ、地元情報や市議会の最新情報

をほぼ毎日発信中。ぜひフォローしてください。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。

@tamurahiroyuki.nishitokyo

「子どもがど真ん中」の本気度を問う02
3月に公表された「市民意識調査報告書」。年代別で最も住み心地に
対する評価が低かったのは30代で、その理由に「子育て支援や教育が
充実していない」との回答が多かったのは問題です。9年連続人口増、
税収増を達成した兵庫県明石市の例などを挙げ、「子どもがど真ん中
のまちづくり」を掲げた市長の本気度が問われていると指摘しました。
市長からは、「マンションや戸建て住宅が増え、お子さんをお持ちの
方が転入してきている。若い世代の方の声をしっかりと聞いて政策に
反映させる」といった答弁がありました。

01 市内の「危険な踏切」を何とかしたい！

他にも、ひばりヶ丘駅東
側・地蔵通りの保谷第11
号踏切、東伏見駅西側の
東伏見第1号踏切、府中道
よりも1つ田無駅寄りの田
無第2号踏切は、カラー舗
装された歩道部分がなく、
拡幅やカラー舗装された
歩道部分を設けるといっ
た対応を求めました。

市内の踏切22か所をすべて調査。
西東京中央総合病院に隣接する府
中道にある田無第3号踏切、住吉
小学校北側や栄町の健康広場の前
を通る市道207号線上にある保谷
第8号踏切は、踏切内の歩行空間
が接続する道路よりも狭められて
おり、拡幅すべきと求めました。

歩行者・自転車・
自動車が交錯
して危ない！

井荻～西武柳沢間の連続立体交差化事業
は事業期間15年間を想定。その他の区間は
早期実現を要請しています。

田無第2号踏切

田無第3号踏切

保谷第11号踏切

東伏見第1号踏切



街頭報告会＆オンライン報告会(議会トーク)のお知らせです

熱中症(ねっちゅうしょう)予防(よぼう)には
こまめな水分(すいぶん)補給(ほきゅう)を

こども
かわらばん

おとなのかたへ：熱中症の危険が高まる時期を迎え、市民が気軽に水分補給できる冷水機の使用を再開すべきと
６月議会で質問。使用中止していた田無庁舎、保谷こもれびホール、スポーツ施設で稼働が再開されました。

７月30日(土)に街頭報告会を開催します。※荒天等中止の場合はHP・SNSでお知らせ

９時30分～保谷駅南口 11時00分～ひばりヶ丘駅南口
16時00分～東伏見駅北口 17時00分～西武柳沢駅南口 18時00分～田無駅北口

また、下記日程でオンライン(ZOOM)による議会報告会(議会トーク)を開催します。
７月31日(日) 10時00分～11時00分 ※ＨＰ、電話、メール等で事前にお申込みください。

編集後記
参議院議員選挙が終わり、次
に市内で予定されている選挙
は12月25日の西東京市議会
議員選挙です。駅前等も賑や
かになりそうですが、常日頃
から情報発信している議員は
多くありません。変わらぬ姿
勢を今後も続けていきます。

■憲法を「議論」することの是非について

「国会における憲法論議の推進と国民的議論を求める意見書」に賛成の立場
を取ったことについて、田村は憲法改正に賛成なのか？と思われた方がいる
かもしれません。あくまでも「議論をする」ことには反対しないという趣旨
であり、積極的に憲法改正すべしという意味ではありません。
討論の中では、「国民主権、平和主義、基本的人権の尊重の三原則、とりわ
け平和主義の根幹をなす憲法第９条について、堅持すべきであるとの立場」
とはっきり表明しました。
そのうえで、「十分な議論もなく多数派が思い通りに決めてはならない」
「国民の理解が深まらないまま、数の力で憲法改正の発議へ向かうような事
態は避けなければならない」と主張するとともに、市議会議員としての私に
課せられた役割は、「憲法が規定する国民の権利が十分保障されているか、
行政の取組をチェックすること」と述べました。

田無庁舎(たなしちょうしゃ)、保谷(ほうや)こもれびホール、スポーツ施設(しせつ)に
ある冷水機(れいすいき)は、新型(しんがた)コロナウイルス対策(たいさく)のため、つ
かえなくなっていましたが、熱中症予防のためには、こまめな水分補給がたいせ
つなので、きれいにそうじをして、またつかえるようになりました。
「のどがかわいたな」とおもうまえに、こまめに水分をとるようにしましょう。

活動報告
４月から６月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介

練馬区のふるさと文化館を見学 下野谷遺跡特別展を見学 西東京市合同総合水防訓練 市内各駅で街頭演説を実施

ＨＰ・ＳＮＳでも発信中！

沖縄戦戦没者の遺骨を含む土砂を
埋立てに使用しないことを求める意見書

賛成１２
共産④立憲②
ネット②小峰
森(て) 納田田村

反対１４
自民⑨
公明⑤

私の賛成討論の中でも指摘しましたが、この意見書は辺野古の新基地建設
の是非を問うものではありません。新基地建設の是非を超えて、戦没者の
遺骨を含む土砂を使うという人道上の問題を問うているのであり、他自治
体で全会一致で可決された例も多いとして「賢明なご判断をしていただき
たい」と呼びかけました。しかし、反対多数となり非常に悲しいです。
この意見書に対しては、私を含む4名が賛成討論に立ちましたが、反対し
た自民・公明の議員は誰も反対討論を行いませんでした。せめて反対する
論理を議場で聞きたかったです。傍聴に訪れていた市民は、ただただ数の
力で結果が決まることに呆然としていらっしゃいました。

【ポスター掲示のお願い】

市内在住のクラリネット奏
者、藤井一男氏とのポス
ターが完成しました。うちの
壁・塀に貼ってもいいよ！
という方がいらっしゃいまし
たらご一報ください。どうぞ
よろしくお願いいたします。

「沖縄戦戦没者の遺骨を含む土砂を埋立て
に使うな」意見書が反対多数で否決に03

※丸数字は議員数


